

# 長根だより

令和2年4月15日

No.1

長根小 学校通信

【校訓】 強く 明るく よく励む

## ピンチをチャンスに

長根小学校長 弓削 善靖

ご存知の通り、長根小学校は昨年度末から臨時休校が続いています。年度末の卒業式・令和2年度の入学式・2年から6年生の登校日だけは、新型コロナウイルスの感染を防ぐ手立てをとりながら、かろうじて実施しました。全校児童が集まったことは今年度まだ一度もない状態です。

そんな中でも、それぞれのタイミングで学校にやってきた長根っ子たちは、友達との貴重な時間をいとおしむかのように近況を交流しあい、新しい担任や仲間との出会いの時間を濃密に過ごしていました。

「大変なことになった」「これからの学習の計画をどうするのか」…。様々な不安がよぎります。しかしそんな中でも、久しぶりに出会う子どもたちの明るく、元気な表情を見ていると、なんとしても今のピンチをチャンスに変え、『あの期間があったからこそ、長根小学校はここまでの成果を上げることができたのだ』と教職員と子どもたちが自信とともに令和2年度を振り返ることができるようにしなければと決意しています。「さわやかなあいさつの励行」「長根スタイルによる主体的・対話的で深い学びの実現」「自他肯定の姿勢の醸成」の重点目標を達成すべく、保護者の皆様・地域の皆様とともに今年度も学校経営を進めたいと思います。

今年度もどうかよろしくお願ひいたします。



第54回卒業式

令和2年度入学式

裏面もお読みください

## ふれあい学級の教室環境が整いました

**安心・安全を大切に学習を進めます。**

水回りを設置する工事の様子はホームページでもお知らせしていましたが、その後、日本語の初期指導教室開設のために必要な語学相談員や日本語指導者と学校を結ぶ遠隔装置の設置も終わり、3つのふれあい教室が整ってきました。

入学式の日には、新入生が整備された部屋で、担任と楽しく交流していました。また登校日には、3年生から5年生が広い教室で大変落ち着いた生活ぶりでした。

同じ部屋の中でも活動別にスペースが用意されていることも安心できる要因となっているようです。



ふれあい教室の様子

## ねこSAPOルームができました！

電話・水回り（給湯器含む）・エアコン・冷蔵庫・PC・プリンター等の設備が整えられ、ねこSAPOルームがよいよ使用開始となりました。ピアノやオセロもありますので、休校期間があげたら、地域の方においでいただいて子どもたちと遊んでいただきたいと思っています。使用のルールなどが決まりましたら、またお知らせします。

先日は、瀬戸市の統括コーディネーターにもおいでいただき、ねこSAPOのお二人と打ち合わせを行いました。できるだけ気軽に、なおかつ活動内容が見えやすいボランティアの募集方法をと、ねこSAPOさんが工夫を凝らしています。

今年は、地域の皆さんとの協働活動はもちろん、これまで行ってきた「葉っぱの会」の読み聞かせ・校外学習の引率ボランティア・年度末にご協力いただいた「ねこ丸隊」に加え、家庭科・図書室・保健室の支援ボランティアも募集できればと思っています。

地域とともにあるコミュニティースクールのすばらしさをさらに瀬戸市中に広げていくことができればと思っています。



ねこSAPO打ち合わせと窓から見える桜